

Kritik Kölner Rundschau 17. Okt. 2008

Scharfe Outfits, heiße Tanzeinlagen und den ganz normalen Zickenterror unter Travestie-Stars zeigte die „hässlichste Tunte Europas“, Marcos Schlüter alias René Gligée, im „Mittelblond“.

In seinem Kabarett-Stück „De Beautycase – ein Koffer voller Wahnsinn“, das am Mittwoch Premiere feierte, kämpfen sich Michael Mühl als schwuler Ein-Euro-Jobber Detlev und Christian König als hysterischer Hypochonder Belinda durch knallharte Castings und nervenaufreibende Proben bis zur gelungenen Premiere. Mit ständigem Kostümwechsel, Abba-Medleys und selbst gedrehten Werbespot-Parodien begeisterten die drei das Publikum im plüschigen Mini-Theater mit Wohnzimmer-Atmosphäre. Zu sehen ist das herrlich schräge Stück Mittwochs bis Sonntags im Mittelblond, Schwalbengasse 2. Karten gibt's unter 0221 - 17074089